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O Vereador Emerson Pott, PP, saudou a todos e disse aproveitar a oportunidade de 
dar ênfase em suas duas indicações, que ele e a sua colega Justines fizeram, para que 
seja, a indicação número quatro, de novo, isentada as pessoas de IPTU, que foram 
atingidas pela enchente, pois foram muitos os efeitos climáticos que afetaram essas 
pessoas e elas perderam muito. Desta forma, comentou que acham viável que se 
optasse mais uma isenção para esse ano de dois mil e vinte e cinco, seria de muita 
importância. Em relação à indicação número cinco, que é sobre as lixeiras, explicou que 
isso é uma reclamação que ouve de muitas pessoas, que deveríamos ter mais lixeiras, 
maiores e melhores distribuídas. Salientou concordar com isso e acha que poderiam 
fazer essas lixeiras fazer parte do embelezamento da cidade, fazer uma reforma nelas, 
um enfeite ali, um emblema do município mais destacado, alguma coisa dessa parte. 
Falou que também é muito importante que elas todas tenham tampa, porque os animais 
viram e mexem, espalham todo o lixo na rua e também ver os melhores locais para 
essas lixeiras serem instaladas tanto na cidade quanto no interior. Disse indicar que seja 
feito um estudo de alguém que entenda dessa parte para ver onde seria melhor instalá-
las. 


